
9 Pièces

304 m²

Réf. 8215

1 875 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Exclusivite.  À  quelques  encablures  du  village  de  la  napoule,  cette  villa

provençale  en  pierre  profite  d'un  large  panorama  sur  le  golf  de

barbossi. Érigé sur un terrain de 1,500 M², la propriété s'étend sur trois

niveaux, totalisant une surface habitable de 213 m². La villa dispose de

4 chambres avec leurs salles de bains attenantes ainsi qu'un studio et

une suite indépendante idéale pour accueillir vos invités. La chambre de

maître  s'ouvre  sur  une  terrasse  privative  qui  offre  une  vue  dominante

sur  les  alentours.  Le  séjour  spacieux  et  lumineux,  agrémenté  d'une

mezzanine, met en valeur la ...

SOLE  AGENT.  Located  just  a  short  distance  from  the  village  of  La  Napoule,  this

Provençal stone villa boasts a wide panorama of the Barbossi Golf Course. Situated

on a 1,500 m² plot, the property spans three levels, offering a living area of 213

m².The villa features 4 bedrooms with en suite bathrooms, as well as a studio and

an  independent  suite  ideal  for  hosting  your  guests.  The  master  bedroom  opens

onto  a  private  terrace  that  offers  commanding  views  of  the  surroundings.The

spacious and bright living room, adorned with a mezzanine, showcases a fireplace

and an Art Deco-style staircase. Large ...
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